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Antrag zur Stadtratssitzung am 7.2.2013 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden 

Stadtratsitzung zu setzen: 

 

Der Stadtrat möge beschließen, dass das bestehende Branchenverzeichnis im 

überarbeiteten Internet-Auftritt der Stadt weiter geführt wird. 

 

Begründung 

Derzeit sind etwa 1.100 Unternehmen aus Speyer und Umgebung im 

Branchenverzeichnis der Speyerer Internetseite auffindbar. Überwiegend handelt es 

sich um kleine bis mittelständische Unternehmen, die durch diese Präsentation von 

Suchmaschinen im www leichter gefunden werden können. Für dienstleistende 

Unternehmen, Handwerksbetriebe, Freiberufler, Freiberuflerinnen, Hotellerie und 

Gastronomie u.v.m. stellt dieser Service der Stadt ein wichtiges Instrument zur 

Darstellung und für die Kundengewinnung dar. Insbesondere junge Unternehmen, 

Existenzgründer und Existenzgründerinnen begrüßen diese bisherige Unterstützung 

der Stadt. Das Firmenverzeichnis ist ein Aushängeschild der wirtschaftsfreundlichen 
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Stadt Speyer und steht einer dem Bürger und Bürgerinnen als Unternehmer, 

Unternehmerin, Konsument und Konsumentin zugewandten Wohlfühlstadt gut zu 

Gesicht. 

Wir sind der Meinung, dass diese freiwillige Leistung der Stadt auch vor dem Gebot 

der Sparsamkeit gut zu vertreten ist, da sie ein nicht zu vernachlässigender Beitrag 

zur Wirtschaftsförderung ist und sich ebenso auszahlt, wie andere Unterstützungen 

von Investoren und Unternehmen, von deren Engagement sich die Stadt eine 

ökonomische Nutzenentwicklung erhofft. Dem Zweck gemäßer wäre daher auch, die 

Pflege des Firmen-Verzeichnisses in die Hände der Stabsstelle 60 zu legen. 

Wir bitten um die Unterstützung unseres Antrages. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Johannes Jaberg   Dr. Owe-Karsten Lorenz 

(Fraktionsvorsitzender)   (Stadtrat) 


